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В статье описывается решение Всекитайского собрания народных представителей (ВСНП) о создании и совершен-
ствовании правовой системы и внедрении механизмов для защиты национальной безопасности в Специальном адми-
нистративном районе Гонконг как способе урегулирования протестов в Гонконге. ВСНП использовало свои права на до-
полнение законодательной системы Специального административного района через Приложение III, заявив своей целью 
защиту суверенитета страны и национальной безопасности от угроз, создаваемых внешними силами. Далее ситуация в 
Гонконге может развиваться по двум сценариям: жесткие меры со стороны центральной власти по противодействию про-
тестам и эскалация конфликта, или раскол оппозиции, который приведет ее к компромиссу с пропекинским лагерем. Дру-
гой важный вопрос, освещенный в статье, касается международной реакции на решение ВСНП. США предложили своим 
союзникам осудить КНР, согласно мнению американской политической верхушки, за нарушение принципа «Одна страна, 
две системы» и лишение Гонконга автономии, но такие страны, как Япония и Южная Корея, проигнорировали этот акт. 
Все это поднимает вопрос о способности Америки использовать своих союзников в Азии в будущем.
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тесты в Гонконге, взаимное самоуничтожение, внешние силы, торговая война, экстрадиция.
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This article describes decision of the National People’s Congress on establishing and completing the Hong Kong’s Special 
administrative region’s legal system and implementation mechanisms for the preservation of national security as a way of 
solving the problem of Hong Kong protests. NPC used its rights of complementing legal system of Special administrative 
region through Annex III, setting the defense of sovereignty of the country and national security from threats, created by foreign 
forces, as their goal. Further Hong Kong situation has two scenarios of development: tough measures of central authorities 
against the protests and escalation of the conflict, or cleavage of the opposition, which leads to a compromise with pro-
Beijing camp. Another important issue described in the article concerns the international reaction to the decision of the NPC.  
The US suggested that its allies to condemn the PRC for, according to the American political elite, violating the principle of 
«One country, two systems» and depriving Hong Kong of autonomy, but countries such as Japan and South Korea ignored this 
act. All this raises the question of America’s ability to use its allies in Asia in the future.

Keywords: Hong Kong national security law, «One country, two systems», Annex III, Hong Kong protests, mutual self-
destruction, foreign forces, trade war, extradition.


